

# InternationalMedia

SELASA 19 MARET 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IDN/ANTARA

## MENKEU LAPORKAN DUGAAN KORUPSI DI LPEI KE KEJAGUNG

Jaksa Agung Sanitiar Burhanuddin (kiri) menerima surat laporan dugaan korupsi pada Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) dari Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati (kanan) dalam konferensi pers di Kejaksaan Agung, Jakarta, Senin (18/3). Sri Mulyani melaporkan adanya indikasi dugaan korupsi atau fraud dalam pemberian fasilitas kredit LPEI dengan nilai total mencapai Rp2,505 triliun.

# Sri Mulyani Laporkan ke Jaksa Agung soal Dugaan 4 Perusahaan Debitur LPEI Korupsi Rp2,5 Triliun

Empat perusahaan yang terindikasi fraud adalah RII sebesar Rp 1,8 triliun, SMR Rp 216 miliar, SMI Rp 1,44 miliar, dan PRS Rp 305 miliar.

**JAKARTA (IM)** – Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani, melaporkan dugaan korupsi di empat perusahaan yang menjadi debitur di Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) kepada

Jaksa Agung, Sanitiar Burhanuddin di Gedung Kejaksaan Agung, Jakarta, Senin (18/3).

“Tadi pagi ada hal yang memerlukan penjelasan juga kepada teman-teman wartawan antara

lain, dugaan tindak pidana korupsi atau fraud dalam pemberian fasilitas kredit Lembaga Pembiayaan Ekspor Indonesia (LPEI) yang mana sebenarnya tindakan ini sudah cukup lama,” kata Burhanuddin usai pertemuan dengan Sri Mulyani di kantornya, Senin (18/3).

Burhanuddin menjelaskan dugaan kerugian akibat tindakan korupsi ini senilai Rp 2,5 triliun. Ada empat perusahaan di LPEI

yang diduga melakukan penyimpangan atau fraud.

Empat perusahaan yang terindikasi fraud adalah RII sebesar Rp 1,8 triliun, SMR Rp 216 miliar, SMI Rp 1,44 miliar, dan PRS Rp 305 miliar.

“Jumlah keseluruhannya adalah Rp 2.505.119.000.000 triliun. Ini tahap pertama, nanti ada tahap keduanya,” kata Burhanuddin.

Dia kemudian mengingatkan

agar perusahaan yang sedang dalam pemeriksaan BPKP segera menindaklanjuti masalah ini. Dia menegaskan jika ada perusahaan yang tidak menindaklanjuti masalah ini, maka pihaknya akan menempuh jalur hukum.

“Saya ingin ingatkan yang sedang dilakukan pemeriksaan BPKP tolong segera tindaklanjuti ini daripada ada perusahaan ini

▶ Bersambung ke hal 11

## Pemerintah Terima Rp22,18 Triliun dari Pajak Digital, Fintech, hingga Kripto

**JAKARTA (IM)** - Kementerian Keuangan (Kemenkeu) mencatat realisasi pungutan pajak dari kegiatan usaha ekonomi digital sebanyak Rp 22,18 triliun sampai dengan Februari 2024.

Direktur Penyuluhan, Pelayanan, dan Hubungan Masyarakat, Dwi Astuti, mengungkapkan bahwa nilai pungutan tersebut berasal dari pungutan PPN Perdagangan Melalui Sistem Elektronik (PMSE) sebesar Rp 18,15 triliun, pajak kripto Rp 539,72 miliar, pajak fintech lending Rp 1,82 triliun.

“Serta pajak yang dipungut

oleh pihak lain atas transaksi pengadaan barang dan/atau jasa melalui Sistem Informasi Pengadaan Pemerintah (SIPP) sebesar Rp 1,67 triliun,” ujar Dwi dalam keterangannya, dikutip Senin (18/3).

Rinciannya, dari kegiatan PMSE pemerintah telah menunjuk 167 pelaku usaha untuk menjadi pemungut PPN, di mana angka itu termasuk 4 penunjukan pemungut PPN PMSE dan 1 pembetulan atau perubahan data pemungut PPN PMSE.

▶ Bersambung ke hal 11

## Indonesia Minta Klarifikasi dari Rusia Soal 10 WNI Jadi Tentara Bayaran di Ukraina

**JAKARTA (IM)** - Pemerintah Indonesia meminta klarifikasi dari Rusia mengenai isu ada 10 warga negara Indonesia menjadi tentara bayaran Ukraina.

“Perwakilan RI saat ini tengah melakukan penelusuran dan meminta informasi resmi mengenai hal ini,” kata Direktur Perlindungan Warga Negara Indonesia (WNI) Kementerian Luar Negeri RI, Judha Nugraha, dalam keterangan tertulis kepada wartawan, Senin (18/3).

Permintaan keterangan resmi dari Rusia atas isu tersebut dilayangkan RI ke pemerintah Rusia lewat perwakilan diplomatik Indonesia di Rusia. “Iya, melalui KBRI Moskow,” katanya.

Selain Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) di Moskow, KBRI Kyiv di Ukraina juga memonitor keterangan Rusia soal tentara bayaran itu. Namun KBRI Kyiv dan KBRI Moskow tidak pernah

menerima informasi mengenai aktivitas WNI sebagai tentara bayaran.

“Kemlu serta KBRI Kyiv dan KBRI Moskow telah monitor rilis Kementerian Perencanaan Pembangunan Nasional yang menyampaikan informasi adanya 10 WNI yg menjadi tentara bayaran, di mana 4 di antaranya meninggal dunia,” kata Judha.

Berdasarkan data laporan diri,

▶ Bersambung ke hal 11

## Menang Telak di Pilpres Rusia, Putin Ejek Sistem Politik Amerika Serikat

**MOSKOW (IM)** - Vladimir Putin dapat dipastikan akan kembali menjadi Presiden Rusia setelah menang telak dalam pemilihan presiden Rusia yang berlangsung selama tiga hari hingga Minggu (17/3).

Putin yang berhasil mengalahkan tiga kandidat lainnya, akan memperkuat cengkraman atas kekuasaan yang dipiangnya selama beberapa dekade terakhir.

Ketika ditanya oleh media Amerika Serikat (AS) mengenai kemenangannya tersebut, Putin justru melontarkan kritikan terhadap sistem politik AS.

Dalam pidato kemenangannya, seperti dilansir Reuters, Senin (18/3), Putin menyebut kemenangannya dalam pilpres menunjukkan bahwa Rusia sudah benar

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## KABAHARKAM CEK PENGAMANAN JELANG PENGUMUMAN HASIL PEMILU 2024

Kepala Badan Pemeliharaan Keamanan (Kabaharkam) Polri Komjen Fadil Imran (tengah) memberikan keterangan kepada wartawan saat mendatangi kantor KPU di Jakarta, Senin (18/3). Kedatangan Kepala Operasi Mantap Brata itu untuk mengecek kesiapan personel dan alat penunjang lainnya untuk pengamanan serta berkoordinasi dengan KPU jelang pelaksanaan pengumuman hasil rekapitulasi akhir perhitungan suara Pemilu 2024 pada 20 Maret mendatang.

**Jadwal Imsakiyah RAMADAN 2024 M/1445 H**  
Selasa 19 Maret 2024

Zuhur	Ashar	Magrib	Isya'	Imsak	Subuh
12:02	15:12	18:06	19:14	04:39	04:49

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Berdana bukanlah hak khusus yang dimiliki orang kaya, melainkan merupakan perwujudan dari sebuah cinta kasih yang tulus.  
(Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus PIPi**  
Bottle, Nipple & Accessories Cleanser  
**PENCUCI BOTOL, DOT & PERALATAN BAYI**  
Coloring Free  
ANTIBACTERIAL  
FoodGrade  
BEBAS PARABEN

## ASALTAU! Beruang Terekam Saat Serang Dua Orang di Jalan Wilayah Slovakia



**BERUANG** terekam sedang berlari ketika menyerang dua orang di kota Liptovský Mikuláš, Slovakia. Kedua korban pun terpaksa dilarikan ke rumah sakit karena luka-luka. Pejabat setempat mengkonfirmasi, seorang wanita berusia 49 tahun menderita cedera di bahunya, sementara seorang pria berusia 72 tahun dirawat karena luka di kepala.

▶ Bersambung ke hal 11

## Kades di NTT Ingkari Janji akan Nikahi Kekasih, Dihukum Denda Rp50 Juta



APRIYANTO KLETUS OBE

**APRIYANTO** Kletus Obe alias Rinto Obe, Kepala Desa (Kades) Neteannu Utara, Kecamatan Amfoang Timur, Kabupaten Kupang, Nusa Tenggara Timur (NTT), dihukum membayar denda Rp 50 juta karena ingkar atas janjinya menikahi kekasihnya, MT (27). Rinto Obe pun tidak melakukan banding atas putusan Pengadilan Negeri (PN) Oela-

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.715,00	15.695,00
SGD	11.760,00	11.730,00
AUD	10.337,00	10.297,00
HKD	2.041,00	1.981,00
EUR	17.301,00	17.051,00
GBP	20.233,00	19.963,00

Senin 18 Maret 2024 16:00 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>